



6.891,51

SP IPSA 4.853,11

BOVESPA 117.846,77

DÓLAR US \$7

VER MÁS

# DIARIO FINANCIERO

Inicio > Mercados > Banca & FinTech

Banca & FinTech

## Sociedades ligadas a Grupo Saieh reestructuran créditos por US\$ 130 millones con Banco Consorcio

Desde CorpGroup precisaron que este refinanciamiento “no tiene relación con el proceso de reestructuración integral anunciado por el holding financiero”.

Por: Vicente Vera V. | Publicado: Lunes 5 de abril de 2021 a las 20:30 hrs.



Foto: Julio Castro

Compartir



Una reestructuración de créditos por US\$ 130 millones aproximadamente realizaron diversas sociedades ligadas al Grupo Saieh con Banco Consorcio.

El holding que participa en el sector financiero, inmobiliario, retail y medios de comunicación, concretó la reestructuración hace unas semanas, según LexLatin.

# US\$ 20 MILLONES

SE OTORGARON COMO NUEVO CONTRATO DE CRÉDITO.

---

Las sociedades que reestructuraron sus deudas fueron: Inversiones Gasa por US\$ 46,6 millones; Retail Holding por US\$ 69,6 millones; e Inmobiliaria Playa Las Golondrinas por US\$ 15,3 millones.

Inversiones Gasa es una de las sociedades que conforma el pacto de accionistas de Itaú Chile junto a Itaú Unibanco.

Uno de los últimos movimientos de Gasa fue en abril de 2019, cuando junto a otras dos sociedades ligadas a la familia Saieh acordó la opción de venta a Itaú Unibanco de acciones de propiedad de su filial Saga en Itaú Chile. Esta transacción se concretó en septiembre de 2020 y recaudó unos US\$ 43 millones.

Asimismo, se otorgó un crédito por US\$ 20,7 millones a Retail Holding. Para sellar este último contrato, Banco Consorcio, -controlado por las familias Fernández León, Garcés Silva y Hurtado Vicuña-, garantizó la operación con acciones de SMU.

Retail Holding es uno de los vehículos por los cuales el Grupo Saieh participa en SMU. De acuerdo a los datos del regulador al cierre de 2020, Retail Holding figuraba con menos del 1% de la firma supermercadista.

Respecto a las razones que impulsaron la modificación de los préstamos, CorpGroup respondió a DF que “es normal, necesario y no puede sorprender a nadie que las empresas realicen, con cierta periodicidad, refinanciamientos de sus obligaciones financieras, sobre todo en un contexto económico local e internacional como el que se vive”.

Consultados en Banco Consorcio, declinaron hacer comentarios sobre el tema. Las operaciones fueron asesoradas por el estudio de abogados Larraín & Asociados, fundado en 1994 por el expresidente de Renovación Nacional, Carlos Larraín, y otros cinco abogados.

### El otro proceso

Asimismo, CorpGroup indicó que “dichos refinanciamientos sobre pasivos existentes no tienen relación con el proceso de reestructuración integral anunciado por el holding financiero”.

Consorcio junto a LarrainVial, Compass Group, MBI, Fynsa conformaron un grupo de acreedores que supera el 50% entre los tenedores del bono por US\$ 500 millones que emitió CorpGroup Banking en 2013 y que se encuentra en default desde octubre de 2020.

Actualmente las partes se encuentran negociando una salida para reestructurar los compromisos financieros de la compañía.

## Te Recomendamos



Administradora de fondos estaría interesada en comprar deuda de Gonzalo Vial Concha con bancos



El listado de productos esenciales que se podrán comercializar en la cuarentena



Bolsas internacionales operan sin rumbo claro ante incertidumbre en mercados de EEUU



Acciones europeas se unen al optimismo por los máximos históricos en Wall Street



Grupo Security mira “activos FinTech para complementar oferta financiera”



Dólar abre casi sin variación en Chile a la espera de reportes de la Fed en EEUU